



県・市学力調査終わりました

先週2日(火)・3日(水)に熊本県学力学習状況調査及び市学力調査が実施されました。これは子どもたちの学力の状況がどれくらい定着しているのかを計るテストとして全県下(熊本市を除く)1年に1回実施されます。1・2年生は国語・算数、3~6年生は国語・算数に加えて理科・社会のテストがあります。合わせてi-checkというアンケート調査も実施していますので、結果の方は年が明けてからの返却となる予定ですが、学校でもしっかり伸びている部分は褒め、十分に身についていなかった部分は補充していきますので、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

【校長室から】⑦「テスト」は何のために

前述のとおり、先週熊本県学力学習状況調査及び市学力調査が実施されました。「テスト」と聞くと身構えてしまうのは私だけないと思います。それでも「テスト」はいろんなところで行われています。特に中学生になると「定期テスト」「実力テスト」「共通テスト」等、年間のスケジュールにテストが組み込まれています。

では、どうして「テスト」をするのでしょうか。あるいは「テスト」は何のためにあるのでしょうか。

私は「テスト」は「自分のために」あるのだと考えます。決して結果を人と比べ優劣をつけるためではなく、どれくらい学習内容を理解しているのか、テストに至るまでどのような学習を積み重ねてきたのか、自分の中での成長を実感するためにあるのだと思います。時には自分の周りに目を向けることも必要ですが、そればかりに気をとられると人の結果が気になってテストを受けることが苦しくなります。

私も3人の子を持つ親として、テスト結果が返却する度にどうしても点数に目がいきがちでした。しかし、一番気にしているのは本人だと思い、できるだけ点数については話さず、結果をどう受け止めているのかを聞いていました。

まずは、認め、褒め、励ましてもらえたたらと思います。

持久走大会に向けて

今月19日(金)に開催される持久走大会に向けて5日(金)から朝ランが始まりました。8時を過ぎると今まで遊んでいた子どもたちが一人二人と走り始め、いつの間にか全校児童が芝生のグランドを走っていました。初日ということもあってみんな張り切って走っていたみたいで30周を越えていた人もいたようでした。



六年生は走る姿で他学年を
リードしていました



一年生もしっかりと走って、
合間の休憩です

大切なのは自分の体力を考慮しながら、少しずつレベルアップをしていくことです。これからのみんなの成長が楽しみです。

流感にご注意を

現在、熊本県内でインフルエンザが流行しており、各地の小中学校で学級閉鎖等の措置がとられているとのニュースを聞きました。

本校でも今週9日から11日までインフルエンザ感染拡大防止のため6年1組を学級閉鎖措置としました。

気温が低く空気が乾燥しているため、必要に応じてマスクを着用したり、手洗いうがいをしたりして、流感にご注意ください。